

Matanzas impone récord y consolida supremacía en béisbol cubano



La Habana.- **MATANZAS** apaleó dos veces a su anfitrión Holguín, 9-3 y nocaó de 11-0 para consolidarse en la cima del campeonato cubano de béisbol con un balance de escándalo: 32 ganados y tres perdidos.

Al arribar a la cifra de 32 victorias, a falta de nueve partidos para concluir la etapa clasificatoria y con uno suspendido, los Cocodrilos impusieron récord de ganados en este tipo de estructura.

En juego suspendido de la víspera los líderes aniquilaron a los Sabuesos por la vía rápida, tras marcar ocho carreras en el principio del octavo, con una ofensiva de 13 inatrapables, incluido jonrón del camarero Aníbal Medina, más la sólida apertura de Adrián Sosa (5-0), con siete entradas en blanco.

La victoria 9-3 en el choque correspondiente a esta fecha cuajó con ataque de una docena de hits, mientras el abridor Ramón Licor y el relevista Yoandry Ruiz (3-0) se repartían casi a la mitad el trabajo desde la colina, con nueve imparables, seis ponches y dos boletos entre ambos.

Pinar del Río también salió dos veces al diamante y completó la barrida frente a Camagüey, equipo que enamoró a sus parciales en la primera parte del campeonato y ha perdido el brío en sus más recientes

apariciones.

Los Vegueros combinaron cuatro sencillos en la parte alta de la novena entrada para anotar la única carrera del juego, en tanto Bladimir Baños realizaba apertura de siete entradas, con tres sencillos y tres ponches a su haber, y el zurdo Liván Moinelo (6-2) retiraba a los seis rivales que enfrentó, a dos de ellos por la vía de los strikes.

En el otro encuentro los del extremo occidental de la Isla se apoyaban en la apertura del astro de su rotación, Yosvani Torres (3-3), para triunfar 5-1 y mantener sus aspiraciones de incluirse entre los ocho primeros y al menos discutir los dos comodines que darán acceso a la fase de seis equipos.

El derecho Frank Montieth (4-0) tiró lechada de 5-0 ante Artemisa al lanzar las siete entradas que duró el desafío, en las que limitó a dos sencillos el ataque de los Cazadores, mientras los Azules lo respaldaban con 14 inatrapables y completaban la barrida a domicilio.

Granma también apeló a la vía rápida para demoler 11-1 en ocho entradas a la Isla de la Juventud, al sacar provecho a sus nueve incogibles, incluido bambinazo de cuatro carreras del inicialista Guillermo Avilés, quien en tarde de gala bateó de 3-2 (un doble también) y remolcó a media docena de corredores Alazanes. Ganó César García (1-0) con apertura de seis innings completos.

Otros dos resultados no se habían hecho oficiales por la Federación Cubana, aunque sobrepasaban la mitad del partido al llegar la suspensión y ambos resultados suponían la culminación de sendas barridas.

El campeón Ciego de Ávila ganaba 8-7 al local Mayabeque al principio del séptimo y Las Tunas en su casa superaba a Cienfuegos 2-0, jugadas cuatro entradas y media. **(PL)**

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/106666-matanzas-impone-record-y-consolida-supremacia-en-beisbol-cubano>



Radio Habana Cuba